

# 世教情報

～教え子を再び戦場に送るな！～

世田谷区教職員組合（世教組）

世田谷区世田谷 1-41-12

☎ 3427-8811 FAX 3427-6521

<http://sekyoso.wix.com/seta14112>

2025年12月18日 №11

2学期お疲れ様でした 労働条件の改善を確認しましょう

都 2025賃金確定闘争で獲得した福利厚生等の改善内容

差額支給は、12月25日  
一律大幅であるべきだが…

○住居手当の見直し(2026年4月1日)

- ・年度末27歳までの職員で月額30,000円以上の払っている者の支給額を30,000円に引き上げ  
(現行15,000円)

○通勤手当見直し(2026年4月1日) 交通用具使用者の通勤手当、駐車場利用に対する手当

○テレワークの実施時の勤務時間の見直し(2026年4月1日から)

- ・在宅勤務を「自宅への出張」から「在宅勤務命令」に改める。
- ・テレワークの時間単位での実施についていた「やむを得ない場合」「出張と連続したテレワークで職務に支障のない場合」とされていた条件を撤廃し、「日、半日又は時間単位」で承認を可能とする。
- ・実施場所について、育児・介護等の事情により滞在する親族の住居等や、異動に伴う転居の転居前の住宅に拡大など

○期末手当における除算制度の見直し(2026年4月1日)

育休などの期間分も期末手当が100%支給される

- ・在職期間の除算理由から、育休及び育児短時間勤務を除外。
- ・会計年度任用職員も同様。

代替を必ずつける手立てをすべきだ!

○勤勉手当の加算措置(2026年4月1日以降支給要件を満たす職員から適用)

- ・育児、介護により不在(すなわち代替職員がつかない)となる職員の業務を代行した職員に対し、勤勉手当の成績率を加算=支給月数を最大0.02月(再任用は最大0.01)アップ(5名以内)
- ・会計年度任用職員が不在となった場合も同様。

○生理休暇の見直し(2026年4月1日)

- ・名称を「健康管理休暇」に変更
- ・時間単位の取得が可能に
- ・会計年度任用職員も同様。

1回の生理について引き続く2日間という範囲は変わらないが、その2日間の中で、前2時間、後2時間など分割しての取得も可能に。

担任手当の支給 26.1.1~?!

誰がもらうの?  
チーム担任制では?  
複数担任制では?学校で話題になっていますか?!!  
分断は許せないです!!

○介護休暇の拡充(2026年4月1日)

- ・承認期間が6月から1年に
- ・会計年度任用職員の承認期間は93日から1年に。

○介護時間の拡充(2026年4月1日)

- ・3年の取得上限を撤廃
- ・会計年度任用職員も同様。

○会計年度任用職員の傷病欠勤を病気休暇(一部有給化)(2026年4月1日)

- ・傷病欠勤を廃止し、病気休暇を導入
- ・勤務日数に応じ最大10日間が有給に。<妥結の一部紹介>

都で働く様々な職種の労働者が組合に結集し団結し闘い、勝ち取ったものです。

◆10月22日に行なわれた世田谷合同教研の感想アンケートが後日送られてきました。ご紹介します。

- 戦争(第2次世界大戦)に関する様々な事柄(原爆・沖縄・平和学習 etc)についての事実を知り、皆さんの語り合いの中で考えを深め共感することができました。また、現在起こっている戦争(ロシア・ウクライナ侵攻やガザ地区・イスラエルの問題)についても、他人事ではなく自分事として考えなければいけない、忘れてはいけないことだと改めて感じました。これら戦争の原因は何なのか?現在の政治・日本との関連についても危うい状況がある。状況は戦争の方向に世界や日本が動きつつあるという危機感を共有することは大切だと思います。
- 日本や世界の平和について考えながら、同時に私たちの生活の中の平和についても考える必要があります。少しでも自分やまわりの人々、ひいては世界の人々が「平和」を感じられる世の中にしたいと思います。

投稿

戦争する国にしてはいけない

12/17(水) 三茶キャロットタワー5F

「戦争させない世田谷1000人委員会」講演会報告

記念講演「高市政権、そして参政党とはーいま何が起きているのか」 清水雅彦日本体育大学教授

高市自民維新連立政権の誕生でいま何が起きているか、改憲・大軍拡の危機的状況を多くの資料を示しながら訴えられた。改憲をめぐる情勢ー自民維新連立合意内容・「憲法改正」「安保三文書改定」「スパイ防止法案」の問題、参政党との関係、参政党の「創憲案(改憲案)」のとんでもない内容、「スパイ防止法」制定に向けての最近の動きー自民党、参政党、国民民主党、日本維新の会、統一教会が制定しようとしていることなど。そして、この状況を何とか変えていこうと、日本国憲法の平和主義理念の実現と反対運動の課題が語られた。自分の周りの人にこの状況を伝え、反対の声を上げていこうと結ばれた。

「スパイ防止法案」  
日本が「戦争する国」に向かう  
危険な法律です

<当日配られてチラシより>

お知らせ・これからの主な日程

日弁連人権擁護大会 核廃絶へ「長崎宣言」採択

日弁連として国内外の市民と連帯して「日本も、他のいかなる国も、戦争をしない・させないため、核兵器のない世界の実現のため、強く警鐘を鳴らし全力を尽くしていく」と決意表明。インクルーシブ社会の実現なども決議・採択した(12/13 長崎新聞より)

◆12月19日(金)改憲・大軍拡反対!国会前集会 18:30~ 衆議院議員会館前

◆1月12日(月・祝)女性教職員のための冬の講座 14:00~ 日本教育会館B階 東京教組会議室

\*困ったこと・相談したいことがあれば世教組にご連絡ください。TEL3427・8811

生活と権利を守るためにみんなで力を合わせましょう!

世田谷区教職員組合 加入届

世田谷区教職員組合執行委員長様

私は世田谷区教職員組合に加入いたします。( 年 月 日 )

学校名(

) 氏名(

) 印

